



ZONA DE BUDVA - TIRANA - OHRID - SKOPJE
Embárcate en una aventura inolvidable por los Balcanes y explora tres joyas escondidas de Europa. En Macedonia desde Skopje, la vibrante capital, famosa por sus esculturas y monumentos al lado Ohrid, uno de los más antiguos y profundos del mundo, rodeado de montañas y lleno de historia. En Montenegro la impresionante bahía de Kotor, un fiordo espectacular con encantadores pueblos medievales. Y en Albania lugares como Berat, conocida como la "ciudad de las mil ventanas", y la vibrante capital, Tirana. No esperes más para descubrir estos destinos únicos y llenos de encanto.

8 Días / 7 Noches - Salidas 19 APR 2025 y 17 MAY 2025

desde **1.345 €** (precio por persona en habitación doble)

DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN – PODGORICA - BUDVA

Salida en vuelo directo con destino Podgorica. A la llegada realizaremos una breve visita panorámica de la ciudad. Tras el mismo traslado a nuestro hotel en Budva. Alojamiento.

DÍA 2. BUDVA - KOTOR - PERAST – BUDVA

Desayuno. Hoy empezamos el día con la visita de Budva caminaremos por su casco antiguo con su arquitectura claramente Mediterránea, en torno a su recinto amurallado circundado de los bastiones medievales del siglo XV. Visitaremos la alta torre del reloj del campanario de la Iglesia de San Juan, el monumento católico más famoso de Budva. La siguiente parada será en la Ciudadela Fortaleza, construida hace 2.500 años. Dentro de los muros de la Ciudadela hay también una valiosa colección de libros y mapas dedicados a los Balcanes. Por la tarde, nos dirigiremos a Kotor, ciudad declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, con una larga historia que data de 1.000 años a.C. Recorreremos el casco antiguo y le mostraremos la Plaza de Armas, el Palacio Beskuca, el Palacio Pima, la Catedral de San Trifón y el Museo Marítimo. Por último, visitaremos uno de los lugares más emblemáticos de la bahía, la ciudad de Perast, y admiraremos la magnífica arquitectura barroca y veneciana. Regreso a Budva y alojamiento.

DÍA 3. BUDVA – SKADAR LAKE – KRUIJA – TIRANA

Tras el desayuno comenzaremos nuestras visitas en el Lago Skadar, el mas grande de los Balcanes y el tercero mas grande de Europa. A nuestra llegada, embarcaremos en un relajante crucero por el lago desde donde podremos admirar el paisaje natural y disfrutar de la tranquilidad del entorno que alberga mas de 225 especies de aves y 40 de peces. Más tarde cruzaremos la frontera para llegar a Albania. Comenzaremos con la visita de la capital medieval del país, la ciudad de Kruja. Esta pequeña ciudad es famosa por su carácter medieval otomano y es uno de los lugares emblemáticos de Albania. También es famosa por su artesanía que data del siglo XV y que nos hará sentir como si hubiéramos viajado en el tiempo. Disfrutaremos paseando por el centro de la ciudad donde comenzamos el recorrido a pie desde el bazar, hasta el Castillo de Kruja, testigo principal de la batalla de Skanderbeg contra el imperio otomano.

Continuación hacia Tirana. Llegada, traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 4. TIRANA

Después del desayuno, comenzamos la visita paseando por la capital albanesa desde la plaza central Skenderbeg con su estatua, el héroe nacional. Junto a ella veremos la Torre del Reloj, de 35 metros de altura y la Mezquita Et'hem Bey de la época otomana, decorada con unos hermosos frescos en el pórtico, con representaciones de árboles, cascadas y puentes, motivos generalmente inhabituales en el arte musulmán. También visitaremos la llamada Pirámide de Enver Hoxa que se supone que es el último lugar de descanso del presidente comunista. Opcionalmente podemos visitar uno de los bunkeres de Enver Hoxa en el centro de la ciudad, lugar utilizado como prisión de los opositores políticos de Hoxa. Resto del día libre para pasear por sus bulevares o descansar en alguna de las animadas terrazas. Alojamiento.

DÍA 5. TIRANA – BERAT – OHRID

Desayuno. Hoy nos dirigiremos a Berat, la "ciudad de las mil ventanas". Con más de 2000 años de historia, es una de las ciudades más bellas de Albania y Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Su casco antiguo se divide en tres partes: Kalaja, dentro de la fortaleza ubicada sobre una colina desde donde domina toda la ciudad moderna; Mangalem, el barrio tradicional musulmán al pie de la colina de la fortaleza; y Gorica, tradicionalmente el barrio cristiano, en la orilla izquierda del río. Visitaremos la Fortaleza de Berat, pasaremos por sus estrechas calles y observaremos las casas de estilo otomano, también veremos uno de sus edificios más interesantes, la Iglesia de la Dormición de la Virgen, restaurada y actualmente Museo Onufri, uno de los más grandes pintores albaneses del siglo XVI. Más tarde cruzaremos la frontera con Macedonia para llegar al lugar que sin duda es la perla del país, Ohrid. Traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 6. OHRID – SAN NAUM – OHRID

Desayuno. Hoy conoceremos el casco antiguo de esta ciudad balneario situada a orillas del lago. Calificada por la Unesco como Patrimonio de la Humanidad, es sin duda una de las partes más bellas del país. Reconocida como uno de los asentamientos humanos con más estratos de historia de Europa, a caballo siempre entre Occidente, sus huellas acumuladas van desde el neolítico y la Edad de Bronce a las tribus prerromanas, griegos, romanos, bizantinos, serbios, búlgaros y otomanos. Aquí se encuentra el monasterio eslavo más antiguo y la primera universidad de los Balcanes, ambos entendidos como esenciales en la cristianización de los eslavos. Muchos son los motivos para recorrer a pie la ciudad. La espectacularidad del arte bizantino en las iglesias de Ohrid, como San Juan Kaneo y Santa Sofía, el majestuoso teatro griego, la belleza de la iglesia de la Madre de Dios y por supuesto todo el entorno natural del lago son un reclamo cautivador para cualquier viajero. Tarde libre para disfrutar de la zona. Opcionalmente podrán contratar la visita del Monasterio Ortodoxo de San Naum, fundado en 895. Al sur del lago, este monasterio ortodoxo es un remanso de paz con vistas a la inmensa laguna del lago. Hoy se ha convertido en uno de los lugares más conocidos de Macedonia, lugar de peregrinación de fieles y simples viajeros amantes de la mezcla entre historia y naturaleza. Construido sobre un acantilado rocoso a orillas del punto más alto al sur del lago Ohrid, San Naum es uno de los monasterios más bellos de Macedonia. El fundador del monasterio es el escritor y maestro medieval Naum, figura relevante en la tradición de la alfabetización y la educación eslavas. Hoy en día ya no tiene función religiosa, habiéndose convertido en museo y manteniéndose únicamente la iglesia como edificio religioso. Regreso a Ohrid y alojamiento.

DÍA 7. OHRID - MAVROVO - CAÑÓN DE MATKA - SKOJPE

Desayuno. Hoy nos dirigiremos al Parque Nacional de Mavrovo entre abruptas gargantas, bosques de pinos que cubren la montaña kárstica y cascadas ocultas. Disfrutaremos de un hermoso paisaje de montañas, ríos y lagos, para terminar con la visita del monasterio ortodoxo de San Juan Bautista de Bigorski uno de los más visitados de Macedonia. Construido en 1920 es lugar de peregrinaje ya que los creyentes confían en que los iconos con la imagen de San Juan Bautista están bendecidos con el poder de la curación. El monasterio fue destruido y reconstruido en diversas ocasiones, pero por suerte se conserva la mayor parte de sus increíbles frescos y el iconostasio. A continuación saldremos hacia el hermoso cañón de Matka que es el resultado de la erosión durante millones de años del caudal del río Treska, horadando la montaña hasta crear un profundo desfiladero, hoy cubierto en parte por la presa más antigua de Macedonia. Y terminaremos el día en la capital, Skopje. Traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 8. SKOPJE - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno. Realizaremos un breve recorrido paseando por la ciudad de Skopje, el monumento de Alejandro Magno, el Puente de Piedra... A continuación nos dirigiremos al aeropuerto de Skopje para salir en nuestro vuelo directo de regreso.

EL ORDEN DE ESTE ITINERARIO PUEDE VARIAR, SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS

Fechas de salida

19 APR 2025

17 MAY 2025

Consultar itinerario a la inversa salidas 26 APR y 24 MAY

https://www.samatravel.com/es/Viajes/EUROPA/BALCANES/MACEDONIA%2c_ALBANIA_Y_MONTENEGRO_2025

Alojamientos previstos o similares

Zona Budva - Hotel Hotel Bracera / Hotel Mediteran

Tirana - Hotel Tirana Internacional / Hotel Mercure / Hotel La Boheme

Ohrid - Hotel Unique / Hotel Tino / Hotel City palace

Skopje - Hotel Next door by Park / Hotel Alexandar Square

Incluye

Vuelos chárter directos desde Madrid con Iberia (consulta conexiones)

Tasas de aeropuerto (195€)

2 Noches en Zona de Budva en AD

2 Noches en Tirana en AD

2 Noches en Ohrid en AD

1 Noche en Skopje en AD

Visitas según itinerario

Guía de habla español durante el circuito.

Todos los traslados en vehículo acondicionado.

Seguro de viaje básico.

No Incluye

Propinas generales y del guía.

Bebidas no indicadas.

Ningún otro servicio no mencionado como incluido.

Suplemento individual

305€

